



www.mg.co.id

Laga Perpisahan Emosional Dybala

TURIN (IM) - Paulo Dybala tak menyangka perjalanan tujuh musim bersama Juventus harus berakhir. Dybala dipastikan pergi dari Juventus pada akhir musim ini setelah tidak menemui kata sepakat dalam kontrak baru.

Laga terakhir pemain berjudukan La Joya dengan kostum Juventus di Allianz Stadium terjadi pada Selasa (17/5) dinihari WIB saat melawan Lazio. Skor 2-2 menjadi hasil dari pertandingan itu.

Striker berusia 28 tahun itu tampil sebagai starter, namun tidak mencetak gol. Dybala juga tampil selama 78 menit setelah digantikan oleh Martin Palumbo.

Ia pun menangkan saat semua pemain Juventus memberikan penghormatan kepada para supporter yang hadir. Dia juga tak kuasa mendekati ke supporter untuk mengucapkan selamat tinggal.

Leonardo Bonucci menjadi satu-satunya pemain yang menarik Dybala agar mau mendekati ke supporter. Pada saat itu, Dybala yang sudah menangis semakin tersedusu layaknya seorang anak kecil.

"Perpisahan benar-benar sulit, tetapi itu adalah bagian dari kehidupan." kata Dybala di media sosialnya sehari sebelum laga melawan Lazio. **vit**

bagi bersamaku. Hidup saya telah diperkaya berkat waktu yang dihabiskan bersamamu. Di setiap gerakam, setiap gol kamu, setiap momen ajaib kamu, saya benar-benar emosional di lapangan, seperti seorang fans," tulis Danilo selaku rekan Dybala di Juventus dalam unggahan media sosial pribadinya.

Dybala tampaknya tak percaya hal itu terjadi dan baru meluapkan semua perasaannya sehari sebelum melawan Lazio. "Sulit untuk menemukan kata-kata yang tepat untuk mengucapkan selamat tinggal kepada kalian. Ada waktu yang panjang dan banyak sekali emosi yang dirasakan bersama-sama," kata Dybala di media sosialnya sehari sebelum laga melawan Lazio. **vit**



PAULO DYBALA
Pemain Juventus

Senang ber-

Arsenal Raih Hasil Menyedihkan

NEWCASTLE (IM) - Arsenal menyerah 0-2 dari Newcastle United pada pertandingan pekan ke-37 Liga Inggris di St James' Park, Selasa (17/5) dinihari WIB. Hasil ini membuat Arsenal terancam gagal finis di empat besar. Gol-gol kemenangan Newcastle dibuat pada babak kedua hasil bunuh diri Ben White di menit ke-55 dan Bruno Guimaraes di menit ke-85.

Bukayo Saka pun sangat kecewa bahkan hal itu terlalu menyakitkan untuknya. "Secara keseluruhan ada kekecewaan besar dan frustrasi. Saya tidak percaya bagaimana kami tampil di laga ini. Kami kehilangan semua duel kami. Kami kehilangan semua bola kedua. Kami tidak bermain dengan baik. Hanya kekecewaan keseluruhan dalam setiap aspek," kata Saka seperti dikutip dari situs resmi Arsenal.

Dua kekalahan beruntun membuat Arsenal kini tertahan di posisi kelima klasemen dengan 66 poin, selisih dua angka dari Tottenham Hotspur di posisi keempat. Hanya ada satu laga sisa untuk Arsenal menyalip rivalnya tersebut dan finis empat besar.

Arsenal pada pekan terakhir Liga Inggris musim ini bertemu Everton dan Tottenham melawan Norwich City. Meriam London benar-benar membuang kesempatan ke Liga Champions setelah cukup banyak mengantongi laga sisa. "Saya pikir akan sangat menyakitkan kita, para penggemar,

semua keluarga kami. Tapi melawan Everton di Emirates kami akan berada di sana untuk menang, dan mudah-mudahan semuanya berjalan sesuai keinginan kami," ungkap Saka.

Sementara manajer Arsenal Mikel Arteta mengakui Newcastle United pantas menang. Arteta bahkan tak bisa memberikan pembelaan atas performa timnya. "Benar-benar malam yang berat. Biasanya saya bisa duduk di sini dan saya bisa melakukan pembelaan, tapi apa yang sudah kami lakukan ini, itu tidak mudah. Newcastle 100 kali lebih baik daripada kami di setiap departemen dari awal sampai akhir dan sulit diterima, tapi Anda harus menerimanya dan itulah kenyataan dari apa yang terjadi hari ini di lapangan," ujar Arteta.



BUKAYO SAKA
Pemain Arsenal

seperti dilansir Metro. **vdp**



Juergen Klopp dan Mohamed Salah, berjuang untuk Liverpool.

Liverpool Begitu Dendam Terhadap Madrid

Mohamed Salah senang betul Liverpool berjumpa lagi dengan Real Madrid. Salah punya dendam mendalam yang sulit buat terlupakan.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool akan menghadapi Real Madrid pada final Liga Champions 2021-2022 di Stade de France, Minggu (29/5) dinihari WIB mendatang. Partai ini jadi ulangan final musim 2017/2018, di mana saat itu Liverpool harus gigit jari usai kalah 1-3.

Catatan Liverpool melawan Real Madrid belakangan memang sedang jelek. Liverpool selalu jadi pesakitan tiap kali keduanya berhadapan. Bukan modal yang bagus untuk menuju final akhir bulan ini. Dalam lima pertemuan terakhir, Liverpool menelan empat kekalahan dan sekali imbang.

Kondisi ini pula yang bikin bek Liverpool Andy Robert-

son geregetan. "Pastinya final melawan Madrid dulu tidak berjalan seperti yang kami inginkan dan mereka juga menyingkirkan kami musim lalu. Jadi sejak saya di sini, kami belum berhasil mengalahkan Real Madrid," ungkapnya dilansir Liverpool Echo.

Ia merasa sudah waktunya timnya merespons tren negatif tersebut. "Mereka menyingkirkan kami dan sudah mengalahkan kami di final, jadi menyenangkan bisa menghadapi mereka lagi dan mencoba membalas karena kami belum berhasil melakukannya. Tapi ketika bicara soal final-final, Anda cuma ingin memenainya terlepas siapa pun lawannya," kata Robertson.

Ditegaskan Robertson, laga nanti bakal berjalan seru. "Anda ingin memenangi trofi dan itulah pola pikir saya, tapi itu juga jadi pola pikir Real Madrid. Ini akan jadi pertandingan yang luar biasa sulit, tapi kami mesti fokus ke partai-partai Premier League yang penting dulu lalu kami akan punya sepekan untuk fokus ke laga ini (Madrid)," kata pemain internasional Skotlandia ini.

Manajer Juergen Klopp menegakkan Liverpool lebih siap menghadapi Real Madrid. Tapi, tetap mengaku Los Blancos tetap favoritnya.

Liverpool bersama Klopp menajeki final ketiga dalam lima tahun terakhir. Ini adalah pertemuan dua raksasa dengan sejarah panjang di kompetisi Eropa, di mana Liverpool punya enam gelar Liga Champions dan Madrid dengan 13 gelar.

Keduanya pun sama-sama bernafsu untuk menambahnya musim ini. Terlebih untuk Liverpool yang punya pengalaman buruk saat berjumpa Madrid di

final, empat tahun lalu. Liverpool kalah 1-3 di Kiev yang diwarnai dua blunder Loris Karius dan cedera Mohamed Salah.

Klopp meyakini bahwa timnya kali ini lebih siap untuk menghadapi Madrid. Apalagi Liverpool dalam performa terbaiknya untuk bisa mengejar empat gelar. "Ketika kami kalah di final, solusi dari saya adalah kami harus menghadapi Real Madrid musim setelahnya, tapi kami malah bertemu Tottenham di Madrid. Kami sepertinya berjodoh dengan Madrid. Mereka jelas favorit juara. Mereka sangat berpengalaman. Mungkin kami lebih berpengalaman ketimbang sebelumnya, tapi kami tidak mau membanding-bandingkan," ujar Klopp di ESPN.

Ia juga mengomentari kekalahan timnya di final pada musim 2017/2018. "Kami jelas tidak senang usai final 2018, tapi saya senang bisa ada di sana dan mencoba memenangkannya. Tapi kami masih punya banyak laga sebelum

ke sana. Anda malah banyak bertanya soal Real Madrid, tapi tolong kita setop dulu bicara soal final Liga Champions," ujarnya.

Sementara Mohamed Salah senang betul Liverpool berjumpa lagi dengan Real Madrid. Salah punya dendam mendalam yang sulit buat terlupakan. Ketika itu, Salah harus ditarik keluar karena cedera bahu usai diterjang Sergio Ramos.

"Saat itu saya sangat kecewa dan sangat sedih. Setelahnya, libur kompetisi dan saya bertanya-tanya apa yang harus saya lakukan? Saya berlatih dan melawan kesedihan itu. Saya berjuang untuk jadi yang terbaik dan beginilah saya sekarang," kata Salah di situs klub.

Salah mengaku, dirinya dan Liverpool sedang dalam kepercayaan diri yang tinggi. "Saya begitu percaya diri musim ini. Sebelum Real Madrid lawan City, jujur saya mau Madrid yang menang. Saya mau hadapi mereka lagi," kata pemain asal Mesir tersebut. **vit**

Xavi Harus Berpacu dengan Waktu

BARCELONA (IM) - Barcelona punya tantangan dan pekerjaan rumah yang sulit guna mengejar Real Madrid musim depan. Masalah besar bagi Los Cules, tak hanya soal waktu yang relatif singkat, tapi juga dana.

Barcelona memang baru saja memastikan finis runner-up LaLiga dan tampil di Liga Champions. Selain itu, Barcelona juga main di Piala Super Spanyol musim depan. Dengan demikian, Barcelona akan memperoleh uang tampil sekitar 8 juta Euro. Uang itu begitu penting untuk Barcelona di tengah krisis keuangan saat ini.

Hal itu pula yang membuat Barcelona sulit membangun tim tangguh sehingga Lionel Messi pergi. Alhasil, Barcelona untuk kedua kalinya dalam tiga tahun harus tanpa gelar.

Berbeda dengan Madrid yang justru jadi juara LaLiga dan berkesempatan menambuh trofi Liga Champions. Padahal Madrid juga mengalami krisis finansial di era

pandemi Covid-19, meski tak separah Barcelona.

Madrid pun masih bisa memperkuat skuadnya termasuk mengejar Kylian Mbappe musim panas ini. Sementara, Barcelona harus memikirkan soal salary cap dulu sebelum membeli pemain.

Situasi inilah yang membuat pelatih Barcelona Xavi Hernandez berpikir bahwa klubnya punya tugas berat mengejar Madrid musim depan. Sebab Barcelona dituntut untuk bisa memangkas utang yang mana itu artinya memperketat pengeluaran.

Barcelona juga harus mendatangkan pemain baru agar bisa bersaing dengan Madrid. Apalagi mereka tertinggal 12 poin musim ini, yang sedikit menggambarkan bagaimana timpangnya kekuatan kedua tim.

"Kami akan memulai perencanaan musim depan

dari sekarang. Kami tidak punya banyak waktu. Kami diburu waktu untuk segera membuat keputusan. Saya tahu apa yang kami butuhkan untuk bersaing. Klub tahu itu, direktur olahraga Mateu Alemany dan penasihat Jordi Cruyff tahu yang saya pikirkan," ujar Xavi Hernandez di ESPN. **vit**



XAVI HERNANDEZ
Pelatih Barcelona

Messi Naikkan Finansial PSG

PARIS (IM) - Kehadiran Lionel Messi di Paris Saint-Germain (PSG) ternyata berdampak positif bagi finansial klub. La Pulga menarik banyak sponsor baru ke Parc des Princes.

Messi direkrut PSG secara gratis pada awal musim 2021/2022. Bintang Argentina itu sejauh ini tampil 33 kali di semua kompetisi dengan catatan 11 gol dan 13 assist. Namun pada musim pertamanya, Messi hanya berhasil mempersembahkan gelar Liga Prancis untuk PSG. Les Parisiens sudah mengunci Titel juara sebelum kompetisi berakhir.

Kontribusi Messi buat PSG tidak hanya di dalam lapangan saja. Pemilik tujuh Ballon d'Or itu juga turut andil dalam pemasukan klub musim ini.

Dilansir dari laman Marca, Messi meningkatkan pendapatan sponsor hingga mencapai 300 juta Euro -310 juta Euro di musim 2021/2022. Angka tersebut menjadi rekor baru bagi PSG, mengalahkan musim 2018/2019 (295 juta Euro).

Seperti diketahui, selusin sponsor baru masuk PSG sejak kedatangan Messi. Sebut saja Dior dan GOAT dari industri fashion,

Autohero (otomotif), PlayBetR (judi online), Gorillas (jasa pengiriman), Volt dan Big Cola (minuman soda), Sports Water, hingga Crypto.com (cryptocurrency).

Pihak klub juga meraup untung besar melalui penjualan jersey. Ada satu juta jersey yang laku terjual, 60 persennya merupakan seragam nomor 30 Messi.

Messi turut menjadi magnet para penggemar selama pertandingan kandang PSG. Pendapatan klub dari penjualan tiket melesat hingga 132 juta Euro sejak awal musim 2021/2022.

Hanya saja seiring dengan laporan terkait pemasukan finansial ini, muncul rumors jika Messi bakal balik ke Barca. Adalah sang ayah yakni Jorge Messi yang bikin komentar itu. "Saya berharap Messi bisa kembali ke Barcelona," ujar Jorge dikutip dari Marca.

Kontrak Messi di PSG masih tersisa sampai musim panas 2023. Messi sendiri dikabarkan akan menghormati kontraknya dan memberikan yang terbaik buat PSG. **vdp**



LIONEL MESSI
Pemain PSG

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com